PERIÓDICO

infobae

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

15-11-24

LEGISLATIVO



## Ricardo Monreal anuncia reforma para mejorar la distribución de la riqueza: "Aspiramos a una sociedad igualitaria"

El legislador anunció que ésta llegará muy pronto

Por Octavio Vargas



Ricardo Monreal habló sobre el tema Xóchitl Gálvez durante sus recorridos (Cuartoscuro)

El presidente de la Junta Coordinadora de Política en la Cámara de Diputados, **Ricardo** 

Monreal Ávila, adelantó que se presentará una reforma fiscal con el fin de mejorar la distribución de la riqueza en México.

En la sesión del 13 de noviembre, el legislador morenista dijo desde la tribuna del Palacio Legislativo que la iniciativa que se presentará **responde a la filosofía de progresividad fiscal** y a la visión compartida por la alianza de los partidos que conforman la mayoría, **la cual busca una sociedad más igualitaria**. Por ello, se requiere un "mayor esfuerzo de los que más tienen".

"Muchos de nosotros creemos en Morena, en el PT, en el Verde que **México necesitará** una reforma fiscal profunda muy pronto, porque la distribución de la riqueza y porque la sociedad igualitaria a la que aspiramos requiere de un mayor esfuerzo de los que más tienen, esa es nuestra filosofía, la progresividad fiscal", dijo Monreal Ávila.

El anuncio del diputado llegó después de que **presentará una reserva para excluir** de la reforma que amplía los delitos que **requieren prisión preventiva oficiosa** al narcomenudeo y a la **defraudación fiscal**, es decir, la excepción fue con motivo de los proyectos que tiene Morena y aliados para garantizar que los contribuyentes más ricos evadan sus responsabilidades.

PERIÓDICO

infobae

PÁGINA

FECHA

15-11-24

SECCIÓN

LEGISLATIVO



En la sesión no dio más detalles respecto a la propuesta que plantea el oficialismo. Sin embargo, el día en que se ratificó a **Rogelio Ramírez de la O** como secretario de Hacienda y Crédito Público, comentó que **el gobierno federal está "consciente" de la necesidad de una reforma fiscal** con el objetivo de incrementar la llegada de ingresos tributarios.

"Hay total conciencia en el gobierno en el más alto nivel de cuál es la realidad de los recursos, y **esa pregunta la va a contestar la presidenta de la República, porque yo tengo que darle a ella la prioridad de que lo anuncie**, en el momento que lo considere oportuno, pero yo ahorita lo que les puedo asegurar es que hay conciencia", compartió el pasado miércoles.

Ricardo Monreal anuncia reforma para mejorar la distribución de la riqueza: "Aspiramos a una sociedad igualitaria" - Infobae